
松原俊雄市長のあいさつ 

 皆さん、こんにちは。狛江市長の松原です。

実行委員会をはじめ関係者の皆様のご尽力によ

り、「こまえ平和フェスタ２０２３」が盛大に開

催されますことをお喜び申し上げます。終戦か

ら７８年が経過し、戦後生まれの世代が多くな

っているこんにち、戦争の悲惨さをどのように

未来へ継承していくかが大きな課題となってお

ります。 

 また、今もなおウクライナではロシアの進行

によって多くの尊い命が奪われておりますが、

いかなる理由があっても、人の命を奪う行為は許されるものではありません。武力

に寄らない平和の実現が人類共通の願いであり、私たち一人ひとりには歴史と平和

の尊さを後世に伝えていく必要があります。狛江市は平和都市宣言をしている市と

して、今後とも市民の皆様と共に、平和を求め、実現するまちづくりを進めて行き

たいと考えております。 

 本日の「こまえ平和フェスタ２０２３」が平和の大切さについて考え、理解を深

める有意義な機会となることを期待申し上げ、私のあいさつとさせていただきます。 


